

ペガサス座組





【散歩♪】

4月は暖かくなり、散歩日和。近くの泉中央公園やバスプール、歩く距離を伸ばして将監沼や将監二丁目公園に行きました！

散歩先では、桜やたんぽぽなどを見つけて「きれいだな」と自然物に触れ、虫や動物を発見して大喜びの子どもたちの姿が見られました。遊具や築山で身体を動かして遊び、へとへとになりながらも「今日の給食は何だろうね」と給食を楽しみに友達と手を繋いで歩くペガサスさんでした！

【椅子取りゲーム🔥】

第二回ペガサス座組の椅子取りゲームの様子です。



子ども達からのリクエストから始まり、音楽に合わせて手を叩いたり、踊ったりと楽しみながら後半になると動きも激しくなり、汗を流しながらゲームを楽しみました！



惜しくも座れず(同着でじゃんけんで勝敗を決め、負けてしまう場面も…)悔しくて涙を流す姿もありましたが、保育教諭に気持ちを受け止めてもらいながら気持ちを切り替えることができました。

勝ち残った友だちを楽器を使って応援する姿や譲る優しい姿も見られましたよ。



給食

進級して以上児となり給食の量が増えました。量が増えましたがもりもりと食べる姿がみられています。

食べ終わった後は食器を重ねて運び片付ける子どもたち。落とさないように慎重に運ぶ姿も見られ、少しずつ慣れてきている様子も見られています。



午睡Z z z . . .
コットへと変わり気持ち良さそうに寝ている様子です。。。

製作

製作の様子です。画用紙に好きな模様や好きなキャラクター、家族、食べ物と
思い浮かんだもの描いて自由画を楽しみました。





水色とピンクの二色の絵の具から選び、筆や手の平を使って塗りました。始めは遠慮したのか(笑)、筆で黙々と塗る子ども達でしたが、手の平を使って塗り始める友達を見て、真似をして塗り始め、「冷たくて気持ちいいね」と段々と手の動きがダイナミックになっていきました。腕まで使う子や二色混ぜてみる姿と夢中になって製作を楽しむペガサスさんでした。